



EE UU Fox rompe con Tucker Carlson, popular agitador ultra **P10**

PREMIO CERVANTES Rafael Cadenas: "El nacionalismo es un sarampión" **P31**



El Gobierno extiende la fiscalidad de la Iglesia católica a los demás cultos

Ortodoxos o budistas, exentos del IBI y del Impuesto de Sociedades

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
El Gobierno extenderá a otras confesiones religiosas las ventajas fiscales de que goza la Iglesia católica, en un gesto que refuerza la aconfesionalidad del Estado. El

Ejecutivo alcanzó un acuerdo con la Iglesia ortodoxa, la Unión Budista, la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (mormones) y los Testigos de Jehová para la exención del impuesto de bienes inmuebles (IBI) por los locales dedicados al culto y del Impuesto de Sociedades, así como de tributos locales como el Impuesto sobre Actividades Económicas (IAE) y el de la plusvalía. Estos cultos cuentan con 1,3 millones de fieles en el país: un millón son ortodoxos, 122.000 testigos de Jehová, 100.000 budistas y 61.400 mormones.

Además de la Iglesia católica, ya tenían reconocidas esas exenciones la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas, la Federación de Comunidades Israelitas y la Comisión Islámica. La reforma se articulará a través de una enmienda del PSOE a la proposición de ley de modificación de la ley de mecenazgo, que debe aprobarse mañana en el Congreso. **PÁGINA 25**

Bruselas recibe a Andalucía con un serio aviso sobre Doñana

M. R. SAHUQUILLO
J. M.-ARROYO, **Bruselas / Sevilla**
La Comisión Europea advirtió ayer en duros términos a la Junta de Andalucía por su plan para legalizar regadíos en el entorno del parque de Doñana. La ley propuesta "podría degradar el humedal protegido" y derivar en "efectos desastrosos", dijo. **PÁGINA 18**



ANGUSTIOSO RESCATE DE 47 NÁUFRAGOS EN EL MEDITERRÁNEO. Una patera abarrotada que se dirigía a Italia se hundió repentinamente cuando era auxiliada por el velero *Astral*, de la ONG española Open Arms. Todos sobrevivieron, pero el desenlace pudo ser fatal, según presenciaron los reporteros de EL PAÍS a bordo. En la imagen, Aisha, una mujer embarazada, es subida al barco. / ÁLVARO GARCÍA **PÁGINAS 2 Y 3**

El misionero español José Javier Parladé ha sido evacuado de Sudán. Su parroquia, en medio del fuego cruzado, fue bombardeada

"¡Bum! Ardía el techo. Reunimos nuestras cosas para largarnos"

MARÍA MARTÍN, **Madrid**
El misionero español José Javier Parladé, sevillano de 81 años, no quería irse de Sudán. Dice que se siente más sudanés que español tras medio siglo en la zona. "En mi vida he escapado de una situación mala", dice. Pero el peligro en el país africano, por los cho-

ques entre el Ejército y la principal organización paramilitar, se agravaba cada día. Parladé es uno de los 34 españoles evacuados de Sudán junto a otros 38 civiles europeos en un avión militar español. Su parroquia en Jartum, cercana al palacio presidencial, quedó en medio del fuego cruzado.

Allí permaneció con otros dos misioneros, sin agua ni luz, sin posibilidad de salir a por víveres: "De pronto, ¡buumm!, hubo un *explosión* de esos gordos de verdad". Una bomba había caído en la sacristía, el techo ardía. "Cada uno reunió sus pocas cosas, listos para largarnos", añade. **PÁGINAS 4 Y 6**



Trabajos de exhumación en la tumba de Primo de Rivera en la basílica, en una imagen de La Moncloa.

Los restos de Primo de Rivera, fuera del Valle de Cuelgamuros

Unos 200 falangistas chocan con la policía en el traslado a otro cementerio de Madrid

NATALIA JUNQUERA, **Madrid**
Los restos de José Antonio Primo de Rivera, fundador de la Falange, ya no están en el Valle de Cuelgamuros, antes conocido como de los Caídos. Fueron exhumados discretamente a primera hora de la mañana de ayer, en presencia de sus familiares, y trasladados por deseo de estos al cementerio madrileño de San Isidro. Un pe-

queño grupo de falangistas, algunos con la tradicional camisa azul, esperaba a la salida. Pero eran más, unos 200, los que pretendieron entrar por la fuerza al cementerio de San Isidro al llegar la comitiva. La Policía lo impidió y detuvo a tres personas. Tras el altercado, los ultras entonaron su himno *Cara al sol*. **PÁGINAS 16 Y 17**